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学校だより令和４年８・９月 

新宿区立四谷第六小学校 

     校長 岩澤 肇 

【 教 育 目 標 】 

・自ら学ぶ子ども 

・たくましい子ども 

・思いやりのある子ども 

よつろく 

充実した２学期となるように 
                         校長  岩澤 肇 

 久しぶりに、政府による制限のない夏休みを過ごすことができました。そんな中で感染が急拡大しましたの

で、登校した子どもたちの健康状態をよく見ながら、２学期の活動を進めてまいりたいと思います。 

夏休み中の５年生女神湖高原学園は、本当に久しぶりの宿泊行事として実施できました。この３年間ほど出

来なかった宿泊行事ですが、あらためて集団生活の中で育める力がたくさんあることに気付かされました。廊

下やお風呂といった公共の場所でのマナーやハイキングですれ違う人との挨拶や身のかわし方等、宿泊だか

らこそ体験できるものがたくさんありました。次は、６年生の伊那移動教室です。農家の民泊とはいきません

が、たくさんのことを学んでくる機会としていきたいと思います。 

さて、全校としては、秋に移動した運動会の練習からスタートしていきます。コロナ以前のような全校で一

堂に会して半日以上かけて行うものではなく、奇数学年と偶数学年に分けて競技を絞って実施していきます

のでご了解ください。また、感染状況の悪化があれば、参観に関しては、学年ごとの入れ替え制で実施できる

よう計画しています。可能な限り参観を前提として進めてまいりますので、ご理解とご協力のほどよろしくお

願いいたします。さて、１学期末には、授業参観・音楽会感想用紙・学校評価アンケート（前期）へのご協力

ありがとうございました。集計結果はホームページにてお知らせしていきますが、自由記述のご意見にお応え

しておきます。 

① 授業参観は、半分しか見られず、もう少しやり方を考えてほしい。 

 →２学期以降の参観方法に関しましては、その時の感染状況に応じて、また適切に判断していきます。 

②PTA 広報誌「ときわぎ」の教職員紹介について納得がいかない。 

 →個人情報保護法等に則り、次回誌面について PTA 執行部の皆様とご相談させていただきます。 

③GIGA 端末の使用による視力低下が心配である。 

→眼科校医亀田先生に指導いただきましたことを生かし、適切に工夫して活用していきます。 

２年生の窓 
２年学年主任 

🎶音楽会♬ 

7 月 15・16 日に音楽会が行われました。子どもたちは、

「ドキドキしたけど、他の学年に『歌や合奏が上手だった。』

と言われて嬉しかった。」「他の学年の発表を鑑賞できて楽し

かった。」「いろんな曲を歌ったり、いろんな楽器に挑戦した

りしたい。」などと、振り返っていました。子どもたちを最

後まで温かく見守ってくださりありがとうございました。 

🍆🍅野菜名人🍅🍆 

生活科の学習では、野菜を育ててきました。「葉っぱが黄

色くなった。」「虫や卵がある。」「枝が折れそう。」などの子

どもたちの悩みを地域の野菜名人の方に相談し、アドバイス

をいただきました。自分で選んだ野菜を大切に育てようとい

う姿が見られました。 

普通教室化工事について 
 現在、今後の児童数の増加にともない、職員室横の旧コンピュータ室を普通教室化する工事が行われてい
ます。内部解体工事は夏休み中に終了しましたが、２学期も設備工事等で１０月初旬まで続く予定です。児
童の学習、登下校には影響しないように進めていく予定ですが、車両の出入り等を南門で行っていることを
ご了承ください。 

防災教室について 
生活指導主任 

日時：令和４年９月１７日（土） 
 

内容 ①火災発生時の安全な避難について 
  ②地震への備えについて 
 
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今

年度も、地域との合同防災訓練は行いません。 
①は、四谷消防署の方にご協力いただき、「消

火器訓練」と煙ハウスに入っての「煙体験」を
実施します。②では、各教室にて動画やワーク
シートを活用して地震の備えについての理解
を深める学習を行います。 
ご家庭でも「災害についての家庭内でのルー

ル」をお子さんと一緒に話し合っていただけれ
ばと思います。 
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